

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner **avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00**
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Eric DELORNE

Fonction professionnelle : Directeur de cabinet de Sylvie Caillaud, Maire de Montgeran et Conseillère régionale d'Ile-de-France

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature : Le 22/03/2022



Eric DELORME

Candidat au Conseil d'administration de Dextera

Cher(e) membres, cher(e)s collègues,

Actuellement Directeur de Cabinet de Sylvie Carillon, maire de Montgeron et conseillère régionale d'Ile-de-France, je souhaite présenter ma candidature à l'élection du conseil d'administration de Dextera,

De formation IEP Paris, j'ai précédemment exercé les fonctions de chef de cabinet de Claude Malhuret, alors Sénateur-Maire de Vichy et Président de la Communauté d'agglomération Vichy Val d'Allier, ainsi que celles de Directeur adjoint de Cabinet de Jean-Marie Bockel, alors Président de Mulhouse Alsace Agglomération, et de Jean Rottner, en tant que Maire de Mulhouse.

Cette formation et ces fonctions, précédées de responsabilités que j'ai pu exercer antérieurement dans des postes de direction de l'administration territoriale, m'ont permis d'acquérir une double expérience gage de très bonne connaissance des collectivités territoriales et de leur environnement.

Je souhaite désormais mettre cette double expérience au service de cette grande association de collaborateurs de cabinet de la droite et du centre que constitue Dextera.

Je souhaite également rendre hommage à l'action des précédents présidents de Dextera, qu'il s'agisse de Franck Laugier président de l'ancien Collcab, que d'Alexandre Mora ou Olivier Berlioux, qui nous ont aussi prouvé qu'efficacité et convivialité n'étaient pas antinomiques, bien au contraire.

Sous leur impulsion et celle dernièrement de Ludivine Vanthournout, Dextera aura en effet su évoluer dans le sens de l'histoire en devenant l'association de collaborateurs puissante qui maille l'ensemble de notre territoire pour entretenir au mieux la passion de l'action publique et de la politique, ainsi que défendre efficacement nos intérêts.

C'est dans cette lignée que je souhaite m'inscrire en présentant ma candidature au conseil d'administration de Dextera, désireux de contribuer au développement de notre belle association, notamment au niveau de sa communication et sa présence sur les réseaux sociaux.

Je vous prie de croire, Cher(e) membres, Cher(e)s collègues, en l'assurance de mon entière mobilisation à vos côtés.

A handwritten signature in blue ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized name, likely 'Eric Delorme'.